



D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para la Comisión Permanente Social y cultural del mes de septiembre 2024

Desde Izquierda independiente, queremos expresar nuestra queja por el cierre prematuro de los baños públicos durante las recientes fiestas de San Sebastián de los Reyes, máxime cuando el gobierno municipal, en el pasado pleno municipal de julio, se comprometió a ampliar los horarios de cierre de estos baños.

Este hecho, una vez más, ha generado una serie de inconvenientes y molestias significativas tanto para las personas que necesitaban usarlos como para el resto de vecinos y vecinas que han tenido que soportar nuevamente imágenes de gente haciendo sus necesidades en la calle o entre los coches y especialmente molesto ha sido para los residentes de las zonas en las que se celebran las fiestas.

El cierre de los baños antes del término de los conciertos, actividades y locales ha provocado:

- Largas colas obligando a los ciudadanos a esperar durante largos periodos de tiempo para poder utilizar las cabinas de servicios individuales.
- Situaciones de incomodidad: especialmente para personas mayores, niños o personas con movilidad reducida.
- Problemas de insalubridad ante la falta de opciones alternativas, que han provocado que mucha gente orine en la calle con el consiguiente impacto en olores y suciedad por todo el pueblo, que en algunos sitios aún continúa.

El cierre prematuro de estos servicios contradice el objetivo de garantizar el bienestar y la comodidad de todos los asistentes y residentes y la limpieza de la ciudad.

Por todo ello, solicitamos al gobierno municipal que nos explique por qué no se mantuvieron abiertos los servicios hasta la hora máxima de actividades nocturnas (alrededor de las 04:30 horas de la madrugada).

Volvemos a manifestar que en las Fiestas de Sanse se necesita:

- Mantener el horario de apertura de los baños públicos: al menos hasta el final de las actividades programadas.
- Aumentar el número de baños públicos.
- Realizar un mantenimiento y limpieza adecuada con el objetivo de potenciar su uso.



San Sebastián de los Reyes, a 4 septiembre 2024





D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta/ruego para la Comisión Permanente de Social del mes de septiembre 2024

El pasado 12 de junio asistimos al Consejo Sectorial de Mujer en el que se nos informó sobre las actividades de igualdad programadas para las fiestas de San Sebastián de los Reyes. Dentro de estas actividades la campaña de puntos violetas en las fiestas Sanse 2024 "Objetivo estratégico de campaña puntos violeta en espacios de ocio". A esta campaña también se sumó, tal y como pidió nuestro grupo municipal, la colocación en distintos lugares de puntos violetas municipales.

La implementación de estos espacios seguros es una necesidad, pero también debe demostrar el compromiso del Ayuntamiento con la prevención de la violencia machista y las agresiones sexuales promoviendo un entorno seguro para las mujeres.

Por todo ello, les solicitamos información detallada sobre el funcionamiento de los Puntos Violetas municipales instalados, así como la evaluación y balance de los puntos violetas colaboradores que ha habido en locales de ocio, entidades sociales o partidos políticos.

Nos gustaría conocer los siguientes aspectos:

- Número de atenciones: ¿Cuántas mujeres solicitaron asistencia en los Puntos Violeta?
- Tipo de incidencias: ¿Cuáles fueron los tipos de incidentes producidos?
- Perfil de las mujeres atendidas.
- Recomendaciones para futuro: ¿Qué medidas se proponen para mejorar el funcionamiento de los Puntos Violeta en futuras ediciones y así aumentar la protección y confianza de las mujeres que participan en las fiestas?



San Sebastián de los Reyes, a 4 de septiembre de 2024